
 

 

 

 

 

 

 

CONSEILS DES ARTS DE PRESCOTT-RUSSELL 

Alfred ON. Approuvé le 28 novembre 2018 

Sommaire du financement : Le projet consiste à la création d’une boutique en ligne pour la vente 
d’œuvres d’arts des artistes régionales de diverses disciplines. La boutique pourra être accédée à partir 
de leur site web existant.  De plus, des outils promotionnels tels que les cartes d’affaires et les « rack 
cards » seront créés pour la distribution dans les centres de programmation et les centres touristiques.  
 

Résultats : Création et maintien de 2 emplois, dont l’embauche d’un webmestre et d’un designer 
graphique pour faire l’image de marque de la boutique.  Création de plateformes transactionnelles, 
d’images de marque et d’une boutique d’arts en région. 
 

Coût du projet: 20,505$ / PDEO 10,000$  

PRESCOTT-RUSSELL ARTS COUNCIL 

Alfred ON.  Approved on November 28, 2018 

Funding Summary:   The project involves the creation of an online store for the sale of works of 
art by regional artists from various disciplines. The store can be accessed from their existing 
website. In addition, promotional tools such as business cards and rack cards will be created for 
distribution in programming centers and tourist centers. 
 
Results:  Create and maintain 2 jobs, including the hiring of a webmaster and a graphic designer 
to make the brand image of the store. Create transactional platform, branding and regional art 
shop. 
 

Project cost: $20,500 / EODP $10,000 
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